

DIARIO DE BARCELONA,



Del viernes 10 de

mayo de 1816.

San Antonino arzobispo.

Las Quarenta Horas están en la iglesia de Santa Teresa, de religiosas Carmelitas descalzas: se reserva á las siete y media.

Días horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
8 11 noche.	14 grad.	5 28 p. 1 l. 2	S. nubes.
9 6 mañana.	13	9 28	N. O. entrecubierto.
id. 2 tarde.	15	9 27 11 8	N. E. nubes.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Oficio del Serenísimo Sr. Infante D. Carlos de Borbon por mano de su Secretario D. Manuel Moxó en respuesta al escrito que dirigió á S. A. el Canónigo D. Ramon Iglesias en 3 febrero último.

El Serenísimo Sr. Infante D. Carlós habiendose enterado de quanto V. S. se sirve elevar á su Real conocimiento en papel de tres de febrero último, relativo á el establecimiento de una galería de pinturas en el Real Monasterio de Monserrate de ese principado de Cataluña, cuya idea ha merecido la soberana aprobacion del Rey nuestro Señor, se ha dignado honrarme con el encargo de manifestar á V. S. su Real aprecio, tanto por la generosa donacion de los doscientos quadros con que quiere fundar este espontaneo establecimiento, como por los bellos sentimientos que le animan en favor de dicho Monasterio; por la memoria de la Real familia, y por la de los ilustres varones que por sus relevantes circunstancias, se hagan dignos de la veneracion y respeto de la posteridad Por lo que respecta á los capítulos de estatutos que V. S. ha formado ó está formando, merecen todos igualmente la Real aprobacion de S. A. Srma.; pero ha observado que el salon destinado para los retratos de la Real familia, lo es tambien para los de los grandes, y de los Secretarios de Estado y del Despacho universal, debiendo ser solo para la familia Real; cuya separacion se servirá V. S. disponer quando se realice el establecimiento. Es quanto puedo decir á V. S. consiguiendo á los Reales preceptos de S. A. Srma., con cuyo motivo tengo el honor de saludarle, y rogar á nuestro Sr.

guarde su vida muchos años. Madrid veinte y quatro de abril, de mill ochocientos diez y seis. = Manuel Moxó Secretario de S. A. R. = Sr. Don Ramon Iglesias.

AVISOS AL PÚBLICO.

Real Lotería. El martes próximo dia 14 del corriente se cierra la admision de juegos para la extraccion que se sorteará en Madrid el dia 27 del mismo.

El capitán Juan Bautista Tarraboto, con su xabeque la Virgen del Carmen, saldrá dentro tres dias para el puerto de Marsella, Génova y Lioria: qualesquiera que quiera cargar para dichos destinos, ó quiera ir de pasagero, podrá acudir á la plaza de Palacio desde las 8 hasta las 12, y por la tarde desde las 3 hasta las 6.

Se hace saber al público que en los dias 20, 21 y 22 del corriente se subhastarán y rematarán en la casa-morada del Sr. Intendente los arriendos del Peso Real y de los censos de la ciudad de Tortosa y villa de Amposta, pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M., baxo las condiciones de las tabas que paran en poder del pregonero Salvador Lletjós.

El Sr. director de la compañía Inglesa de caballos, se vale de la presente ocasion, de dar sus mas sinceras y rendidas gracias, á los ilustres habitantes de esta ciudad, por la mas liberal tolerancia que ha experimentado durante el desempeño de todas sus funciones; y con el mayor respeto les hace saber, que habiendose ajustado con la Señora Furiosa, célebre volatina de Italia, seria faltar á sus deberes, si dexase á este generoso público sin proporcionarle toda novedad y diversion dentro de sus alcances. Por tanto, habiendose prolongado su mansion hasta el domingo, que será sin duda la última funcion, á fin de que pueda el benigno público, presenciar las grandes habilidades de la citada Señora, con el mas profundo respeto, tanto el Sr. director como los demas de la compañía se despiden respetuosamente, asegurando de que si en alguna época venidera tuviesen el honor de comparecer en Barcelona, nada faltará por parte del director, ó de la compañía, para hacer las funciones dignas de la atencion de un público tan benéfico.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Alicante en 5 dias, el patron Nicolas Bergoños, catalan, xabeque la Virgen de los Angeles, de 18 toneladas, con bacalao, pimienta colorado y otros géneros á varios. = De Mahon en 3 dias, el patron Miguel Pasqual, mahones, xabeque San Antonio, de 48 toneladas, con habones, queso y sardina á varios. = De Morayre en 5 dias, el patron Juan Cardona, valenciano, laud San Martin, de 8 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Wolgast en 39 dias, el capitán Jacobo Magnus Blanck, sueco, galeasa Julie Lepaldine, de 68 toneladas, con trigo á los señores de Larrard y compañía. = De la Isla de Especie, Cálleri, Mallorca y Tarragona en 120 dias, el capitán Dimitrio Nicola Botasy, ruso, polacra Neptuno, de 200 toneladas, con trigo á D. Antonio Margari.

Dieta. De 500 quarteras de trigo de Irlanda á 89 rs. 9 ds. la quartera, en casa de Guilla, calle de la Ciudad: véndese por quarteras, cortanes y medios cortanes; y durará hoy y mañana.

Fiestas. Mañana día 11 del corriente, la pia union de devotos clauveteros y otros de esta ciudad, celebran fiesta baxo el título de su protector San Eudaldo, en la iglesia parroquial de San Cucufate del Rech, empezando á las 10 de la mañana con un solemne oficio, y sermon que dirá el M. R. P. Fr. Antonino Estaper, lector jubilado &c., de PP. Dominicos.

Mañana día 11 del corriente en el Hospital General de Santa Cruz de la presente ciudad se celebrará la fiesta del glorioso Mártir San Poncio: á las 7 de la mañana se hará la bendicion de las hierbas como se acostumbra todos los años, y á las 9½ se cantará solemne oficio por la Rda. Comunidad, y en seguida habrá un competente número de misas.

Avisos. Por equivocacion han dado en el correo una carta dirigida á Doña Antonia Perea, viuda: la persona á quien interese podrá acudir á la calle de los Tallers, núm. 3, que se le entregará.

En la calle de los Baños, en casa del chocolatero, casas de San Felipe Neri, núm. 8, informarán de un sugeto que desea colocarse para escribir en alguna casa de comercio, que posee el idioma castellano, ó para enseñar á algunos niños ó niñas á leer, escribir y contar.

En la calle den Boquer, núm. 19, primer piso, se ha establecido una costura de niñas, en donde se las enseña á hacer calceta, guantes, redecilla, leer, escribir y doctrina christiana á un precio moderado.

Salvador Rosa, carpintero, en la calle del Marques de Barbará, informará de un hombre de acreditada conducta que desea dedicarse á servir enfermos con el mayor esmero.

Qualquiera que necesite pasar á Gerona ó enviar efectos á aquella ciudad, puede valerse de Juan Tayeda, conocido por Juan de las Doblas, que va y viene una vez á la semana: se le hallará en la posada del Leon, antes de la Rosa, en la orilla del Rech.

Ventas. A voluntad de su dueño se vende una casa de dos cuerpos que en el día da su buena renta, en la calle dea Cortinas, núm. 15: quien quiera comprarla podrá conferirse con Francisco Bruguera, texedor, que vive en la tienda de la misma casa, el qual le instruirá del sugeto con quien ha de tratar.

Qualquiera que quiera comprar una casa con huerto y salida mediana, situado en la villa de Canet de Mar, en la carretera, ó calle de la Torre, acuda á casa de Bruguera, en el Borne, que encontrará con quien tiene de ajustarse.

Hay para vender un coche nuevo con sus aparejos tambien nuevos, un carabá nuevo con los atalages: darán razon en casa Geipi, en la taberna de la calle Condal, frente la de las Molas.

Pérdidas. El domingo de Pasion por la noche se extravió un perro perdiguero no muy castizo, delgado, cabeza color de chocolate muy obscuro y manchas del mismo color por todo el cuerpo, con otras señas

que se darán junto con una buena gratificación al que lo presente ó dé indicios de su paradero á D. Joaquín Veguer, piso segundo de casa Roig y Posas, calle de las Arenas.

El 28 del pasado al salir de la plaza de los caballos se le cayó á una muchacha una mantilla negra de franela : quien la haya recogido se servirá entregarla en casa Benito Vilardell, armero, calle de la Merced, que se le dará una peseta de gratificación.

El 28 del pasado desapareció de la calle de las Moscas un macho de 8 á 9 años, con albarda de piel de carnero negro : qualquiera que sepa su paradero lo avisará á Sebastian Grane, en el Borne, quien dará mas señas y una gratificación.

Hallazgos. En la calle del Hospital, casa núm. 7, casi frente el convento de San Agustín, devolverán á quien dé las señas unos brazaletes y cefidor de pelo que se hallaron el juéves Santo.

El que haya perdido un pañuelo de bolsillo en la tarde del 26 ó 27 del pasado en las inmediaciones del teatro, acuda á la calle del Conde del Asalto, núm. 12, al lado de un espadero, tercer piso, que se le devolverá dando las señas.

Servientes. El coshero de casa del señor Larrard informará de un criado que desea servir.

Un jóven de 20 años desea colocarse con alguna persona forastera ó de la ciudad en clase de escribiente doméstico ó en lo que se le proporcionare : el citado jóven sabe escribir, contar, posee el idioma frances é italiano : el que lo necesite acuda á la calle de las Molas, núm. 2, quarto piso ; que darán razon de él y de quien le abona.

El cordonero Viñals de la calle de la Paja, informará de un criado que sabe guisar, y desea servir.

Vicente Argemi, alfaharero, calle de los Tallers, núm. 38, informará de una muger que desea servir.

En la calle del Marques de Barbará, núm. 58, informarán de una muger recién venida de montaña y de mediana edad que desea servir.

Quien necesite una madre viuda con una hija de 19 años, la una para cocinera y la otra para camarera, acuda al escribiente de cartas del lado de los Trinitarios descalzos, que dará razon de ellas.

Qualquiera que necesite una criada de 17 años, acuda á la calle de Trentaclaus, núm. 17, donde la hallarán.

Nodrizas. María Galell, recién parida, desea encontrar criatura para criar : el cohero de casa el señor Intendente informará de ella.

Felip Viñals, maestro cordonero, que vive en la calle de los Boters, dará razon de una ama que tiene la leche de quatro meses.

Teatro. Opera en dos actos *Marco Antonio.*

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería.